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OBRAS

Ponte dos Barreiros já tem
95% dos serviços concluídos
Cronograma para finalização da reforma segue mantido para final de julho

As obras na Ponte
dos Barreiros entra-
ram na reta final e al-
cançaram, na medi-
ção do mês de junho,
95% de conclusão. A
previsão é de que até
o final de julho todos
os serviços estejam
finalizados.

Entre os serviços
que alcançaram 100%,
estão a recuperação
das 217 estacas, recu-
peração das estrutu-
ras metálicas, altea-
mento do New Jersey,
substituição dos apa-
relhos de apoio de ne-
oprene, recuperação
dos berços das juntas
de dilatação, recupera-
ção dos guarda-corpos
de passarela, recupe-
ração da iluminação,
remanejamento da
adutora de água, insta-

lação dos perfis elas-
toméricos das juntas
de dilatação e a recu-
peração da passarela.

Em andamento, es-
tão a execução de ar-
remates finais na res-
tauração da estrutura
de concreto (vigas, la-
jes e blocos), fase que
atingiu 95%, além da
execução da pavimen-
tação da faixa de rola-
mento, sinalização ho-
rizontal e vertical, e
pintura final do New
Jersey.

O cronograma das
obras segue mantido,
com previsão de con-
clusão no final de ju-
lho. Ao término, a Pon-
te dos Barreiros terá
sua capacidade de car-
ga aumentada para
45 toneladas.

O prefeito Kayo

Amado celebrou mais
um importante avan-
ço para deixar no pas-
sado a interdição da
ponte.

“Estamos chegando
muito próximos da li-
beração total da Pon-
te dos Barreiros. Um
serviço que foi realiza-
do com todo o cuidado
necessário para entre-
gar uma estrutura
completamente refor-
mada, com um traba-
lho incrível e dentro do
cronograma. Nunca se
viu uma obra tão bem
feita e respeitando o
prazo. Enfim, os mora-
dores da Área Conti-
nental vão poder vol-
tar à rotina normal,
sem interrupções, dei-
xando de vez o proble-
ma da ponte no passa-
do”, afirmou o prefeito.

Paulo Corrêa Jr pede por mais
policiamento no Centro de SV
Uma onda de

assaltos e in
s e g u r a n ç a

relatados por muníci-
pes e comerciantes
no Centro de São Vi-
cente, mais precisa-
mente nas imedia-
ções das Ruas Cam-
pos Salles,  Jacob
Emerick e Treze de
Maio, fizeram o de-
putado estadual
Paulo Corrêa Jr
(PSD) solicitar au-
mento de policia-
mento na região. O
pedido do parlamen-
tar foi apresentado
ao Comandante do
39º Batalhão da Po-
lícia Militar do Esta-

do de São Paulo.
Paulo Corrêa Jr. con-
ta que foi procurado
por moradores, co-
merciantes e mem-
bros da Igreja As-
sembleia de Deus,
localizada na Rua
Campos Salles. Não
apenas relatos, mas
vídeos mostram as-
saltos sendo realiza-

dos na saída do culto.
“Essas pessoas não
podem ficar à mercê
de bandidos. Temos
levado investimen-
tos à Polícia Militar, e
trabalhado para me-
lhorar o serviço dos
nossos profissionais,
e assim garantir mais
segurança à popula-
ção”, ressaltou.
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SV anuncia rompimento com
empresa de transporte público

TRANSPORTE

Prefeito Kayo Amado falou do desligamento da empresa Otrantur em live

A Prefeitura de São
Vicente anunciou nes-
ta sexta-feira (1º) o
processo de rescisão
de contrato com a em-
presa Otrantur, con-
cessionária do serviço
de transporte público
municipal, após mais
uma greve deflagrada
pelos trabalhadores
da empresa por falta
de pagamento de sa-
lários e benefícios.

 O anúncio foi feito
em live pelo prefeito
Kayo Amado, ao térmi-
no da sessão especial
para prestação de con-
tas na Câmara Munici-
pal, nesta sexta-feira
(1º). A rescisão ocorre
diante de todas as vio-
lações contratuais
identificadas em dili-
gência realizada pelo
Departamento de
Trânsito da Secretaria
de Defesa e Ordem So-
cial (Sedos) na sede da
empresa.

“Não podemos mais
admitir o descaso com
os trabalhadores da
empresa, pais e mães
de família que sofrem
com atrasos nos seus
pagamentos mensal-
mente. E também não
podemos mais tolerar
a população tendo

que sofrer por conta de
um serviço mal pres-
tado, por uma empre-
sa que foi contratada
na gestão anterior.
Agora vamos traba-
lhar para que o trans-
porte público de São
Vicente atenda decen-
temente a nossa po-
pulação”, declarou o
prefeito.

 Vale destacar que
antes mesmo de ser
eleito para comandar
a Prefeitura de São Vi-
cente, o prefeito Kayo
Amado já fazia duras
críticas à forma turbu-
lenta com a qual o con-
trato com a empresa
foi firmado pela antiga
gestão. Durante as
quatro greves dos fun-
cionários da empresa,
por falta de pagamen-
to de salários e bene-
fícios, o prefeito se po-
sicionou a favor dos
trabalhadores e da
população, voltando a
criticar a falta de orga-
nização da empresa.

A atual gestão, que
assumiu em janeiro
de 2021, vinha co-
brando sucessiva-
mente a empresa por
melhorias na qualida-
de do serviço prestado
à população, que dei-

xava muito a desejar.
Diante disso, foram
entregues, por parte
da Prefeitura, deze-
nas de ofícios e notifi-
cações à companhia.

 Na Ouvidoria Muni-
cipal, eram frequentes
as manifestações de
moradores por conta
de atrasos, superlota-
ção, más condições de
higiene e também a
falta de conservação
dos ônibus.

 VIOLAÇÕES CON-
TRATUAIS - Em anexo
do contrato firmado
junto à Otrantur, era
prevista uma frota de
245 veículos. No en-
tanto, a empresa vinha
trabalhando com ape-
nas 28 ônibus e mi-
croônibus, ou seja,
pouco mais de 10% do
previsto no Termo de
Referência.

Destes 28 ônibus
“aptos” para o trans-
porte dos vicentinos, 22
operavam com o licen-
ciamento vencido e com
mais de dez anos de
uso, tempo esse muito
diferente do que foi
acordado em contrato,
que estipulava a idade
média da frota total em
cinco anos, e a idade
máxima de cada veícu-

lo em dez anos.
 Além do licencia-

mento, questões como
lataria danificada, falta
de limpeza no interior
dos veículos e acúmulo
de multas também fo-
ram outros problemas
identificados durante a
diligência da Sedos na
última semana.

 Em razão de todos
os problemas citados
e, principalmente por
não atender a alta de-
manda de usuários do
transporte público em
São Vicente, foi aberto
o processo que culmi-
nou com a rescisão do
contrato.

 SUBSÍDIOS - Du-
rante as greves dos
trabalhadores, a ale-
gação da empresa
sempre foi a dificulda-
de financeira decorren-
te da pandemia, que
acarretava atrasos nos
pagamentos. Diante
disso, a Prefeitura
aprovou na Câmara o
pagamento de dois
subsídios à compa-
nhia, na tentativa de
ajudá-los a organizar
as finanças, mais do
que isso, evitar a para-
lisação do serviço, pre-
judicando ainda mais a
população vicentina.

Imunossuprimidos com mais de 40 anos já podem
tomar a 5ª dose da vacina contra covid em São Vicente

A Secretaria de Saú-
de (Sesau) de São Vicen-
te começa, nesta se-
gunda-feira (27), a vaci-
nar com a 5ª dose con-
tra a Covid-19 as pesso-
as imunossuprimidas

com mais de 40 anos,
seguindo nota técnica do
Governo do Estado.

Já os imunossuprimi-
dos com idades entre 18
e 39 anos, que foram
contemplados nas pri-

meiras duas doses com
o imunizante Janssen
(dose única), podem re-
ceber a dose adicional
(3ª dose) de qualquer
imunizante disponível
nas unidades de saúde.

A população geral
que foi contemplada
nas primeiras duas do-
ses com o imunizante
Janssen (dose única),
também poderá rece-
ber as doses adicionais.

Para o público de 18 a
39 anos, será disponi-
bilizada a 3ª dose. Já
para público com 40
anos ou mais, será dis-
ponibilizada a 3ª dose,
e após quatro meses,

a 4ª dose. Para ambos
os casos, os munícipes
poderão ser contem-
plados com qualquer
imunizante que esti-
ver disponível na uni-
dade de saúde.
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MODERNIZAÇÃO

Prefeitura de SV implementa
sistema de ouvidoria eletrônica
Mudança gera maior eficiência e transparência, com redução de despesas

APrefeitura de
São Vicente im
plementou um

novo sistema de Ouvi-
doria. A partir de agora,
as manifestações po-
dem ser feitas direta-
mente no site da Prefei-
tura ou por aplicativo.

 A ação pretende
melhorar o serviço e di-
minuir o tempo de res-
posta. Outro grande
benefício da mudança
é a eliminação de pa-
pel. Hoje, todas as so-
licitações são impres-
sas e se tornam pro-
cessos físicos, que
precisam tramitar en-
tre diferentes setores
da Prefeitura.

 O prefeito Kayo
Amado destaca a im-
portância de um novo
sistema para a ouvi-
doria eletrônica. “É
transparência levada

a sério. Passo a pas-
so estamos colocan-
do São Vicente no sé-
culo XXI. Com gestão
adequada, os proces-
sos passam a ser mais
eficientes, ajudam na
redução de despesas e
o cidadão se sente mais
próximo das soluções
dos problemas.”

 A implementação
do processo é coorde-
nada pela Subsecreta-
ria de Controle Interno,
órgão responsável
pela Ouvidoria, Contro-
ladoria e Corregedoria
municipais.

 A ouvidora Adriana
Pinheiro destacou que
os usuários consegui-
rão consultar o anda-
mento das manifesta-
ções pela plataforma
escolhida: site ou apli-
cativo. Além disso, o
sistema tem geolocali-

zação. “Com esses re-
cursos, o sistema per-
mite que a administra-
ção identifique e ma-
peie as necessidades
da cidade para promo-
ver melhorias.”

 Como funciona

O sistema será or-
ganizado em catego-
rias, listando os te-
mas mais procura-
dos pela população.
Caso não encontre o
que procura, é pos-
s ível  selec ionar  a

categoria “Outros”.
 O munícipe deve

preencher todos os
campos, com a maior
exatidão possível
para facilitar a apura-
ção das informações.
Após o envio da infor-

mação, é possível
acompanhar o anda-
mento da solicitação,
que deve ser respon-
dida em até 30 dias,
prorrogáveis por mais
30, conforme a Lei Fe-
deral nº 13.460/2017.

Equipes representam São Vicente nos
Jogos Regionais do Estado de São Paulo

São Vicente se pre-
para, desde o início do
ano, para os Jogos Re-
gionais do Estado de
São Paulo, que estão
em sua 64ª edição. A
competição teve início
no dia 24 de junho e, a
partir deste domingo
(3), passa a contar
com a presença da Pri-
meira Cidade do Brasil,
que estreia com as
equipes de futsal,
masculina e feminina.

As meninas entram
em quadras às 11h30,
para enfrentar o time
de Mauá, na casa das
adversárias. Já os ra-
pazes enfrentam a
equipe de Bertioga,
também às 11h30, em
Guarujá.

Ansioso para defen-
der as cores vicentinas
na competição esta-
dual, o técnico do mas-
culino, Douglas de Oli-
veira, tem longa traje-
tória no esporte do
Município. "Fui estagi-
ário aqui e trabalho
desde 2009 com fut-

treinamentos. Segun-
do ela, as meninas es-
tão prontas para fazer
sucesso. "Estamos
indo disputar os Jogos
Regionais com um
time bem maduro,
com muitas meninas
experientes no futsal.
Vamos entregar o nos-
so melhor dentro das
quadras, para trazer o
título para São Vicen-
te."

Além dos times de
futsal, São Vicente
será representada pe-
las modalidades de
xadrez, vôlei, vôlei de
praia, handebol, kara-
tê e ginástica rítmica. O
cronograma ainda
está em processo de
definição.

Os Jogos Regionais
terão partidas em
equipamentos de di-
versos municípios do
Estado, incluindo São
Vicente, que sedia as
partidas de futsal
masculino no dia 12
de julho.

sal. O sentimento de
representar essa ca-
misa, estando à frente
do grupo, é o melhor
possível", comemora.

O comandante faz
questão de salientar

que a equipe não vai a
passeio. "Temos muitos
atletas de qualidade.
Dar oportunidade para
que possam aparecer e
se destacar nessa com-
petição é algo especial

para eles. Entraremos
com o intuito de praticar
o melhor futsal possí-
vel e mostrar a qualida-
de dos nosso atletas.
Vamos em busca da
taça!"

Buscando trazer o
troféu para casa, a
treinadora do feminino,
Neuza Reis, ressalta
que a equipe se dedi-
cou, incansavelmente,
durante o período de

Município estreia na competição, neste domingo (3), com as equipes masculina e feminina de futsal
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Centenas de pessoas celebram
primeiro livro de Solange Freitas

UM INIMIGO CHAMADO PODER

Jornalista lança obra “Um Inimigo Chamado Poder” em evento no Ilha
Porchat Clube. Livro traz bastidores de disputa eleitoral e faz revelação

Centenas de pes
soas compare
ceram, na noite

de sexta-feira (2), no
Ilha Porchat Clube,
em São Vicente, para
prestigiar o lançamen-
to do primeiro livro da
jornalista Solange
Freitas. A obra “Um ini-
migo chamado poder”
conta um pouco da tra-
jetória da repórter que
conquistou a Baixada
Santista com suas ma-
térias na televisão e,
principalmente, fatos
que marcaram a polê-
mica disputa eleitoral
para a Prefeitura de
São Vicente, em 2020,
em sua empreitada no
mundo da política.

Um misto de senti-
mentos tomou conta
da jornalista no even-
to. “Feliz por ter conse-
guido colocar no livro
um pouquinho da mi-
nha trajetória de vida,
profissional e política,
e com o coração aper-
tado porque meu pai
não vai estar presenci-
almente aqui”, disse
referindo-se a perda
de Antônio Gregório
de Freitas Filho, que
morreu no último dia

11, aos 75 anos. “Mas
sei que de onde ele es-
tiver, estará torcendo
e muito feliz por mim”.

Na obra, Solange Frei-
tas conta detalhes dos
ataques digitais, fake
news, discriminação e
outras formas de violên-
cia das quais foi vítima
durante toda a campa-
nha eleitoral ao Poder
Executivo, em São Vicen-
te, em que chegou ao
segundo turno com qua-

se 70 mil votos.
A campanha teve

seu momento mais di-
fícil em 11 de novembro
de 2020, quando a en-
tão candidata teve o
carro em que estava
com sua equipe atingi-
do por cinco tiros. Qua-
se dois anos após o
atentado, o crime ain-
da não foi totalmente
esclarecido.

“Nesse livro eu
conto um pouco da

minha vida, bastido-
res de algumas repor-
tagens que fiz quando
era repórter, como foi
tomar a decisão de ir
para política e o que
eu passei na campa-
nha eleitoral. Muita
gente ainda não tem
ideia do que foi enfren-
tar essa disputa. Fui
parar entre as oito
candidatas à prefeita
mais atacadas no Ins-
tagram nas eleições

de 2020 em todo o
país”, conta Solange.

A obra também traz
uma revelação: Solan-
ge conta que dois me-
ses após o atentado
descobriu um câncer
de mama durante
uma ultrassonografia.
“O médico disse que
era como se eu tives-
se ganhado na mega
sena, porque estava
em estágio inicial e ti-
nha menos de 1cm”.

Em fevereiro de 2021
ela fez a cirurgia e de-
pois três semanas de
radioterapia.

LANÇAMENTO
Se momentos tris-

tes estão presentes
nos capítulos do livro,
a alegria estava pre-
sente durante o lança-
mento do livro. Famili-
ares, amigos e  admi-
radores comparece-
ram em peso para ce-
lebrar a primeira obra
de Solange e a força
da mulher que preci-
sou superar grandes
desafios até chegar
neste momento.

A noite de autógra-
fos contou com apre-
sentações do Projeto
Bora Lá, Victor Veloso,
Bruno Dancer e Bianca
Santtanna, Ana Cigar-
ra, Pagode du Bem e
Mais que som. Além da
cultura, a solidarieda-
de também se fez pre-
sente. Isso porque o li-
vro podia ser adquirido
com a doação de 1kg
de alimento não pere-
cível ou pacote de ab-
sorventes. Os itens ar-
recadados vão ser en-
tregues para institui-
ções beneficentes.
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KARATÊ

Mestre Shinzato: academia
de karatê completa 60 anos
SHINSHUKAN - Método de aula criado pelo mestre formou mais de 4 mil faixas
pretas e foi disseminado para mais de 200 academias no Brasil e no exterior

Há 60 anos, mais
precisamente no dia 3
de junho de 1962,
Mestre Yoshihide
Shinzato fundava sua
primeira academia de
karatê, em Santos. Co-
meça ali um dos capí-
tulos mais importan-
tes da modalidade no
País, criando seguido-
res e contribuindo para
a implantação da mo-
dalidade em território
nacional.

Shinzato nasceu em
15 de março de 1927,
em Okinawa, Japão.
Chegou ao Brasil em 15
de janeiro de 1954 pelo
porto de Santos. Radi-
cou-se na área rural da
cidade de São Vicente,
chamada Sítio do Cam-
po, juntando-se a uma
colônia de imigrantes
japoneses também
vindos de Okinawa, já
estabelecida no local.
Na colônia, o Mestre
Shinzato iniciou seus
ensinamentos do Kara-
te-Do para os jovens da
comunidade.

Em 1962, fundou a
Academia Santista de
Karate, na Rua Brás
Cubas, em Santos. Em
1970 mudou o nome
para “Associação Oki-
nawa Shorin-Ryu Ka-
rate-Do Brasil”. For-
mou muitos faixas pre-
tas de karatê. Muitos
abriram suas próprias
academias em outras
regiões do Brasil. As-
sim, em 1976, criou a
“União Shorin-Ryu Ka-
rate-Do Brasil”, uma

organização para apoi-
ar as academias aber-
tas pelos seus alunos.

Em 1992, Shinzato
fundou a “Internatio-
nal Union Shorin-Ryu
Karate-Do Federati-
on”, organização inter-
nacional que congrega
academias estabeleci-
das em outros países,
fora do Brasil. Atual-
mente esta organiza-
ção é denominada “In-
ternational Shorin-
Ryu Karate-Do &
Kobu-Do Shinshukan
Federation”.

SHINSHUKAN
A expressão é uma

referência ao Mestre
Yoshihide Shinzato.
Sua origem vem dos
caracteres do ideogra-
ma japonês “kanji”,
com os seguintes sig-
nificados: Shin: Shinza-
to, Shu: Yoshihide e
Kan: Escola no idioma
japonês.

Mestre Shinzato co-
meçou seus primeiros
treinamentos de kara-
tê na escola em Okina-
wa com o Mestre An-
bun Tokuda e judô
com o professor Soko
ltokazu, onde as artes
marciais faziam parte
da grade de matérias
da escola. Após for-
mar-se na escola, con-
tinuou a prática do ka-
ratê com o famoso
Mestre Choshin Chiba-
na, fundador do estilo
de Karate-Do Shorin-
Ryu. Após o falecimen-
to do Mestre Chibana,
continuou o intercâm-

te-Do em sua acade-
mia, em São Paulo.
Mestre Shinzato tam-
bém praticou kobudô
no Brasil, recebendo a
graduação de “Hanshi”.

MÉTODO
O método de aula do

Mestre Shinzato se
baseia na filosofia do
Budo, do desenvolvi-
mento esportivo e do
convívio social, tendo
como objetivo formar
um ser humano útil,
tanto à sociedade
como para a família,
com um corpo forte e
a mente equilibrada.

Atualmente a
Shinshukan, através
dos seus discípulos, é
disseminada em mais
de 200 academias e
clubes espalhados
pelo Brasil e países
como Argentina, Uru-
guai, Venezuela, Chile,
Bolívia, Colombia,
Cuba, El Salvador, Mé-
xico, Canadá, Espanha,
Portugal e França. A
escola Shinshukan já
formou mais de 4 mil
faixas pretas de Kara-
te-Do e Kobu-Do tanto
no Brasil como em ou-
tros países.

Mestre Yoshihide
Shinzato faleceu aos
80 anos de idade no
dia 13 de janeiro de
2008 na cidade de
Santos. Atualmente a
escola de Shorin-Ryu
Karate-Do e Kobu-Do
Shinshukan é conduzi-
da pelos seus filhos
Masahiro Shinzato e
Mitsuhide Shinzato.

bio de karatê o Mestre
Katsuya Miyahira.
Mestre Shinzato con-
quistou a graduação

máxima de 10º Dan na
modalidade.

No Brasil, para se
manter em constante

atividade, treinou com o
Mestre Shikan Akami-
ne, que ministrava au-
las de Goju-Ryu Kara-

Mitsuhide Shinzato é um dos filhos do mestre que dá continuidade ao legado



REGIÃO JORNAL VICENTINO
2 de julho de 202277777

ARTIGO

Diversas atividades celebram
60 anos da Escola Shinshunkan

KARATÊ

A escola de karatê
Shinshunkan realizou,
entre os dias 09 e 12 de
junho, em Santos,
eventos comemorati-
vos para celebrar os 60
anos de sua fundação.

No dia 9 de junho,
um treino realizado na
Praia do Gonzaga  con-
tou com a presença de
a p r ox i m a d a m e n t e
200 karatecas e kobu-
docas. No mesmo dia
aconteceu uma aula
especial de karatê de
Kodanshas: Kodansha
é o faixa preta 7º grau
ou acima, que utiliza a
faixa coral. A atividade
foi relizada na acade-
mia matriz em Santos
e contou com mais de
30 Kodanshas;

O dia 10 foi marcado
por Cerimônia de home-
nagens e apresenta-
ções de Karate e Kobu-
do. Realizada no Par-
que Balneário, a ação
contou com público de
mais de 250 pessoas.
Ao final da cerimônia,
foi lançada a 2ª edição
do Livro KIHON. Este li-
vro foi escrito pelo Mes-
tre Yoshihide Shinzato
em 2004 e agora foi
publicada sua segunda
edição. Após o lança-

Aula na praia, seminário e Mundialito fizeram parte da programação
mento, foi realizada
uma confraternização
entre os participantes
no local.

Já no dia 11, no perío-
do da manhã, foi reali-
zado o seminário de ka-
ratê na Arena Santos
com a participação de
aproximadamente 200
Karatecas. O seminário
foi ministrado pelo
Mestre Hector Gonza-
lez Ceballos, faixa pre-
ta 9º Dan de Karate
Shinshukan. No perío-
do da tarde, no mesmo
local, foi realizado o se-
minário de Kobudo
com a participação de
aproximadamente 100
Kobudocas. O seminá-
rio de Kobudo foi minis-
trado pelo Mestre Hi-
rokazu Shinzato, faixa
preta 8º Dan de Kobu-
do Shinshukan.

Para encerrar a pro-
gramação, no dia 12 foi
realizado o Mundialito
de Karate e Kobudo da
Shinshukan na Arena
Santos. O Mundialito
contou com a partici-
pação de aproximada-
mente 400 competido-
res. Em função da pan-
demia, houve disputas
somente de kata de
Karate e Kobudo.



88888GERALJORNAL VICENTINO
02 de julho  de 2022

AUMENTO

O preço do leite en-
tre R$ 7 e R$ 10 nos
mercados e padarias
do Brasil foi um dos
assuntos mais co-
mentados nas redes
sociais, nesta quarta-
feira (29).

De acordo com o
Centro de Estudos
Avançados em Eco-
nomia Aplicada (Ce-
pea), o preço do leite
no campo acumula
aumento de 15%, des-
de janeiro. O levanta-
mento mostra que,
em Minas Gerais, por
exemplo, o preço mé-
dio mensal do leite
spot subiu 9% de
março para abril, em
termos reais ,  che-
gando a R$ 3,02/li-

Leite entre R$ 7
e R$ 10 chama
atenção; veja os
motivos da alta

O número de novos
casos de covid-19 au-
mentou 18% na última
semana, com mais de 4,1
milhões de casos regis-
trados no mundo, segun-
do a Organização Mundi-
al da Saúde (OMS). O
maior aumento semanal
de novos casos de covid-
19 aconteceu no Oriente
Médio, que registrou
aumento de 47%, de
acordo com relatório di-
vulgado nesta quarta-
feira. As infecções au-
mentaram cerca de
32% na Europa e no
Sudeste Asiático e cer-
ca de 14% nas Américas,
segundo a OMS.

A agência também
identificou que o número

OMS alerta para aumento de casos
de covid-19 em quase todo o mundo

tro no último mês.
 “A valorização de

leite no campo ocor-
re devido à menor
oferta, que, inclusive,
intensifica a concor-
rência entre as indús-
trias de laticínios
para assegurar a
captação de matéria-
prima. A menor pro-
dução de leite, por
sua vez, é explicada
pelos elevados cus-
tos de produção e
pela diminuição dos in-
vestimentos ao longo
dos últimos meses – o
que reduziu o potenci-
al de recuperação da
oferta mesmo diante
do aumento dos pre-
ços pagos ao produ-
tor”, explica o Cepea.

mundial de mortes per-
maneceu relativamente
igual ao da semana an-
terior, em cerca de
8.500. As mortes relaci-
onadas à covid-19 au-
mentaram no Oriente
Médio, Sudeste Asiático
e Américas. O diretor-
geral da OMS, Tedros
Adhanom Ghebreye-
sus, disse que os ca-
sos estão aumentan-
do em 110 países, im-
pulsionados pelas va-
riantes da ômicron
BA.4 e BA.5, e que a
pandemia está mudan-
do, mas não acabou.

Ele disse que a capa-
cidade de rastrear a evo-
lução genética da doen-
ça está “sob ameaça” à

medida que os países re-
laxam as medidas de
monitoramento, alertan-
do que isso dificulta a
identificação de novas
variantes, potencial-
mente perigosas.

Ele pediu que os paí-

ses imunizem suas po-
pulações mais vulne-
ráveis, dizendo que
centenas de milhões
permanecem não vaci-
nados e correm risco
de contrair formas
mais graves da doença.

“Também é preciso
pontuar que a queda
nas importações e o
forte crescimento nas
exportações em abril
também reforçaram a
competição entre os
laticínios para a cap-
tação de matéria-pri-
ma”, completa.

Segundo o Conse-
leite/PR, o valor de
referência do leite
teve reajuste de
3,4% em maio, ante
abril. A entidade sina-
lizou que a tendência
de elevação nos pre-
ços deve seguir nos
próximos meses. A
perspectiva para ju-
lho é de que a varia-
ção possa chegar à
casa dos dois dígitos.

Em maio, o preço-
base fechou em R$
2,29, ou seja, R$ 0,07
centavos a mais do
que o registrado em
abril. Já para a proje-
ção de como deve fe-
char junho, a expec-
tativa é de que o va-
lor chegue a R$ 2,57,
quase R$ 0,30 a mais
por litro comparado
com o realizado no
mês anterior.

Na parcial de junho
(período que vai do
dia 2 ao dia 15), as
maiores altas foram

constatadas no leite
UHT (16,2%) e leite
spot (13,1%).

Para o presidente
da Comissão Nacio-
nal de Pecuária de
Leite da Confedera-
ção da Agricultura e
Pecuária do Brasil
(CNA), Ronei Volpi,
há meses o setor vem
vivendo uma instabi-
lidade sem preceden-
tes pela conjuntura
brasileira e internaci-
onal. “Estamos vendo
unidades de grandes
empresas suspen-

dendo parte das ativi-
dades por falta de
matéria-prima e isso
é fruto do total dese-
quilíbrio que estamos
vivendo. Tivemos pro-
blemas climáticos,
problemas na oferta
e demanda, guerra na
Ucrânia, inflação. O
fato é que o mundo
está virado de cabeça
para baixo e espera-
mos que ao fim des-
se tsunami possa-
mos ter novamente
um horizonte de se-
renidade”,

Tedros disse que,
embora mais de 1,2 bi-
lhão de vacinas covid-
19 tenham sido aplica-
das globalmente, a
taxa média de imuniza-
ção nos países pobres
é de cerca de 13%.

“Se os países ricos es-
tão vacinando crianças a
partir dos 6 meses de ida-
de e planejando fazer
novas rodadas de vacina-
ção, é incompreensível
sugerir que os países de
baixa renda não devem
vacinar e aumentar a
proteção de suas popu-
lações mais vulnerá-
veis”, disse ele.

De acordo com nú-
meros compilados
pela Oxfam e pela
People's Vaccine Alli-
ance, menos da meta-
de dos 2,1 bilhões das
vacinas prometidas
aos países mais pobres
pelas grandes econo-
mias do Grupo das
Sete foram entregues.

Preços de diesel e gasolina já têm queda nos postos, diz ANP
Os preços da gasoli-

na e do diesel recua-
ram nesta semana, de
acordo com dados da
Agência Nacional do
Petróleo, Gás Natural
e Biocombustíveis
(ANP) divulgados nes-
ta sexta-feira (1). Os

dados refletem o cor-
te do ICMS sobre os
combustíveis, adota-
do em pelo menos 11
estados, e vem de-
pois de uma semana
com valores recordes
no levantamento.

De acordo com o

levantamento da
ANP, o valor médio
do litro do diesel pas-
sou de R$ 7,568 para
R$ 7,554, queda de
0,18%. O valor mais
alto encontrado pela
agência foi R$ 8,990.

Já o preço médio

do litro da gasolina caiu
de R$ 7,39 para R$
7,127, uma diminuição
de 3,55%. O valor má-
ximo encontrado nos
postos foi R$ 8,890.

Na semana passa-
da, os preços do litro
do diesel e da gasoli-

na alcançaram os
maiores valores no-
minais pagos pelos
consumidores para
os combustíveis des-
de que a ANP passou
a fazer levantamen-
to semanal de pre-
ços, em 2004.
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Teatro, música e cinema são
destaques da agenda cultural

positora, multi-instru-
mentista, Roberta come-
çou a carreira com a voz
em 1986 com os suces-
sos Dengo, Chuva de
Amor e São tantas coisas.

 Ao longo da carrei-
ra vieram mais suces-
sos, como a inesquecí-
vel Vá com Deus, e
Tudo em Você me
Atrai. Em 36 anos de
palcos e 28 discos, Ro-
berta venceu o ma-

chismo e se consoli-
dou como a Rainha da
Música Sertaneja.

Thor: Amor
e Trovão
O filme é a quarta

aventura solo de Thor
(Chris Hemsworth),
personagem da Mar-
vel. O próximo filme do
super-herói pretende
ser a sequência direta
de Thor: Ragnarok e o
29º filme do Universo

Cinematográfico Mar-
vel. O longa, além de
representar os acon-
tecimentos de Thor:
Ragnarok, promove a
volta de Jane Foster
(Natalie Portman),
que se transforma na
versão feminina de
Thor. Os Guardiões da
Galáxia terão papel
importante na história,
trazendo aventuras
que podem fazer o fi-
lho de Odin questionar
seu papel enquanto
Deus do Trovão, preci-
sando contar com o
apoio de grandes alia-
dos como Valquíria
(Tessa Thompson) e
Korg (Taika Waititi)
para enfrentar suas
lutas. O filme ainda
apresenta Gorr (Chris-
tian Bale) - sendo o
grande vilão da narra-
tiva - e ainda, Zeus
(Russell Crowe).

O filme estreia nes-
ta quinta nos cinemas,
conta com a direção
deTaika Waititi e elen-
co: Tessa Thompson,
Chris Hemsworth, Na-
talie Portman, José Al-
fredo Fernandez.

Tsunany
O show relata de

maneira divertida os
diversos "maus-suce-
didos hábitos" da vida
moderna, como a cirur-
gia plástica sem limi-
tes, os exercícios físi-
cos em excesso, os há-
bitos alimentares des-
regrados, o uso indiscri-
minado e, muitas ve-
zes, indevido de celula-
res e, consequente-
mente, os hábitos so-
bre os relacionamen-
tos sociais, afetivos e
sexuais. Nesse novo
solo, a atriz apresenta
uma personagem que
traz o comportamento
de uma RELATORA
SOCIAL, que expõe as-
suntos sobre os diver-
sos temas e permite o
espectador se tornar
um observador de si
mesmo e, é claro, man-
tendo a linha espontâ-
nea e a intensa intera-
ção com o público.

O show Tsunany
acontece no 02 de
Julho às 21h00, no
Teatro Serafim Gon-
zalez, que fica na Av.
Pres. Costa e Silva,
1600 - Boqueirão,
Praia Grande

A atriz Lilia Cabral retorna aos palcos lado da filha, a atriz Giulia Bertolli, na peça ‘A Lista’.

Sábado tem show da Galinha Pintadinha em Santos

O fim de semana
está chegando e a re-
gião da Baixada San-
tista, conta vários des-
taques em sua agenda
cultural, confira:

A Lista
Longe dos palcos há

cinco anos, Lilia Cabral
retorna ao lado da fi-
lha, a atriz Giulia Ber-
tolli, na peça ‘A Lista’,
assistida na última
temporada em São
Paulo por milhares de
pessoas. No espetácu-
lo, Laurita é uma apo-
sentada que, por força
das circunstâncias, se
vê obrigada a estabe-
lecer contato com a
jovem vizinha Aman-
da. O encontro das
duas detona um turbi-
lhão de sentimentos,
lembranças e desco-
bertas que marcarão
suas vidas para sem-
pre. Sábado (2), às 21h
e domingo (3), às 19h.
Teatro Municipal Braz
Cubas. 2º piso do Cen-
tro de Cultura Patrícia
Galvão. Av. Senador
Pinheiro Machado, 48,
Vila Mathias. Os in-
gressos custam de R$
50,00 a R$ 100,00. In-
formações e vendas no
site Ingresso Digital.

Galinha
Pintadinha

No show da Gali-
nha Pintadinha, a cri-
ançada vai se divertir
com a história de uma
trupe que viaja pelo
Brasil com o seu carri-
nho de histórias. Des-
sa vez, o Pintinho,
fugindo do
Gavião,
a c a b a
se per-
d e n d o
da Gali-
nha Pintadinha e
do Galo Carijó. As-
sim se inicia a fabulo-
sa aventura para en-
contrar seus pais, com
a ajuda dos amigos da
Popó, como a Barati-
nha, o Sapo e a Borbo-
letinha. O enredo é re-
cheado de descober-
tas e traz muita músi-
ca, linguagens visuais
em vídeo, luzes e efei-
tos especiais. Sábado
(2). Sessões às 15h e
às 17h30. Teatro Gua-
rany. Praça dos Andra-
das, 100, Centro Histó-
rico. Ingressos de R$
40,00 a R$ 100,00.

A banda Roupa Nova se apresenta na Vila Junina

Vendas no
site Sympla.
Roupa Nova e

Roberta Miranda
Neste sábado é dia

de Roupa Nova na Vila
Junina. São mais de
quatro décadas de car-
reira com 38 discos e
35 temas de novela e
trilhas sonoras icôni-
cas, como o Tema da
Vitória - que mais tar-
de se tornaria o tema

de Ayrton
Senna, o tema do Xou
da Xuxa e do Video
Show, além do Rock in
Rio. Além, é claro, de
outros clássicos da
banda como Whisky a
Go-Go, Dona, A Via-
gem, Coração Pirata,
entre tantas outras.

O fim de semana fe-
cha com Roberta Mi-
randa no show de do-
mingo. Cantora, com-
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PEIXE

Santos terá elenco quase
completo contra o Flamengo

Scarpa, está livre para assinar
pré-contrato com outro clube

Um dos protago-
nistas do Palmeiras
nesta temporada,
Gustavo Scarpa pode
assinar um pré-con-
trato com qualquer
outra equipe, sem ne-
nhuma compensação
financeira ao Verdão,
a partir desta sexta-
feira, dia 1º de julho.

Mesmo com a pro-
cura recente de clu-
bes da Europa, como
o Olympiacos, da Gré-
cia, o Verdão decidiu
segurar o atleta nes-
te momento da tem-
porada. A diretoria

VERDÃO

Neymar renova com PSG
até 2027; afirmam jornais

Neymar agora tem
contrato com o Paris
Saint-Germain até
2027. O jogador ati-
vou uma cláusula no
vínculo com o clube
francês que permitia a
renovação automática
por mais uma tempo-
rada a partir de 1º de
julho. A informação foi
publicada primeira-
mente pelo jornal
"L'Équipe" e depois
pelo "Le Parisien". A
reportagem do ge ten-
tou contato com PSG e
Neymar, mas não ob-
teve resposta.

Clube e jogador

PSG

Yuri Alberto manda recado à torcida e se
diz ansioso para estrear pelo Corinthians

Yuri Alberto, reforço
anunciado pelo Co-
r inthians nesta
quarta-feira, deu a
primeira declaração
como jogador do Ti-
mão.  Em v ídeo d i -
vulgado pelo clube,

ele mandou um re-
cado à torcida e se
disse ansioso para
poder estrear.

Fala, Fiel. Aqui tá
falando o Yuri, novo
atacante do Corin-
thians.  Estou pas-

sando aqui para agra-
decer pela recepção.
Estou muito ansioso
para estar estreando
na Neo Química (Are-
na). Falando em Neo
Química, agradecer
também pela festa

que vocês têm feito
nos últimos jogos.

O atacante será
apresentado à im-
prensa e torcida no
próximo dia 7, quin-
ta-feira da próxima
semana.

tampouco se manifes-
taram sobre essa re-
novação até agora.
Houve especulações
sobre a saída dele do
Paris Saint-Germain
nas últimas semanas.

A última renovação
contratual de Neymar
com o PSG foi em maio

quase todos contra o
Flamengo.

Três jogadores não
viajaram porque esta-
vam suspensos (Lucas
Barbosa, John e Léo
Baptistão) e estarão à
disposição para o Bra-
sileirão. Dois ou três
estão em plena recu-
peração física, saindo
de lesões. Devemos
contar com sete ou
oito que ficaram (no
Brasil). Acredito que,
sim, vamos ter os jo-
gadores recuperados.

Cumprindo suspen-
são na Copa Sul-Ame-
ricana, o goleiro John,
o meia Lucas Barbosa
e o atacante Léo Bap-
tistão podem ser rela-
cionados para o jogo
do Brasileirão.

Rodrigo Fernández
e Marcos Leonardo
apresentaram des-
gaste físico depois da
sequência de jogos e
foram preservados. O
atacante deve ser titu-
lar contra o Flamen-

Após somar dez
desfalques no
empate por 1 a

1 com o Deportivo
Táchira,  na última
quarta-feira,  pela
Sul-Americana, o
Santos deve ter qua-
se todo o elenco à
disposição contra o
Flamengo, neste sá-
bado, às 19h, na Vila
Belmiro, pela 15ª ro-
dada do Campeonato
Brasileiro.

Em relação ao em-
pate contra o Corin-
thians, na rodada
passada do Brasilei-
rão, o técnico Fabián
Bustos terá os retor-
nos do goleiro João
Paulo e do meia Viní-
cius Zanocelo, que já
atuaram contra o De-
portivo Táchira.

No duelo contra o
Táchira, o Peixe não
contou com dez joga-
dores, por suspensão,
desgaste físico ou le-
são. Bustos disse que
espera contar com

go. Já o volante cum-
prirá suspensão devi-
do ao terceiro cartão
amarelo.

Outros que retor-
nam ao time são o za-
gueiro Eduardo Bau-
ermann e o meia-ata-
cante Ricardo Goulart,

que não viajaram à Ve-
nezuela para realizar
trabalhos físicos es-
pecíficos. Também
existe a possibilidade
de Maicon, recupera-
do de lesão na coxa di-
reita, ser relacionado.

Já o lateral-direito

Madson, que trata de
lesão na coxa esquer-
da, e o volante Sandry,
diagnosticado com Co-
vid-19, devem seguir
fora do time.

Um provável San-
tos para enfrentar o
Flamengo tem João

Paulo, Auro, Maicon
(Velázquez), Eduardo
Bauermann e Lucas
Pires (Felipe Jonatan);
Camacho, Vinícius Za-
nocelo, Ângelo e Bru-
no Oliveira (Jhojan Ju-
lio); Léo Baptistão e
Marcos Leonardo.

palmeirense vai priori-
zar o lado esportivo e
abriu mão de um gan-
ho financeiro para ter o
jogador em seu plan-
tel até o fim do ano.

Sem acordo até o
momento, o futuro do
jogador pode ser defi-
nido somente após o
término das atuais
competições.

de 2021, com prazo
até meados de 2025.
Esse contrato previa
duas renovações au-
tomáticas caso o joga-
dor assim decidisse, o
que ocorreu em julho
de 2021, postergando
o limite para 2026, e
agora para 2027.


